

## Inauguran Mes de la Juventud

En marco de la celebración del Día Internacional de la Juventud, el Instituto Nacional de la Juventud (INJ), inauguró este mes con la participación activa del sector discapacidad.

La mesa principal estuvo conformada por el licenciado Wilmer Vásquez, Coordinador de COIPRODEN, el doctor Hugo González, Representante del Fondo de Población de Naciones Unidas (UNFPA) y la licenciada Olga Alvarado, Ministra de la Juventud.



El evento contó con la presencia de organizaciones no gubernamentales que trabajan con jóvenes en riesgo social como ser Alternativa y Oportunidades, Sembradores de Amor, Cristianos Inteligentes, Asociación de Scouts de Honduras, San Juan Bosco grupo Nueva Generación Garífuna.

A la Apertura del mes de los jóvenes, asistieron delegados de las diferentes embajadas de países cooperantes acreditados en el país, como también representantes de instituciones públicas que trabajan con el sector juventud.

En la primera sesión del Foro Mundial de la Juventud de 1996, las Naciones Unidas declaran en 1999, con la **Resolución 54/120 I**, el 12 de agosto como **Día Internacional de la Juventud**, a raíz de este acontecimiento el Instituto Nacional de la Juventud realizará diferentes actividades en marco a esta festividad, entre la más relevante un Foro con los candidatos y candidata a la Presidencia de la República, el próximo 12 de Agosto.

